
 

 

1967 
 

Je ressentais le besoin de sortir un peu des sentiers battus. Avec des amis, 
nous profitions de périodes libres au collège pour aller jouer aux quilles en 
ville. En 1967, je suis resté au collège pour le carnaval, finissant la soirée à 
l’hôtel St-Louis avec des amis. Retour à la maison en taxi, un peu éméché.  
 
 

 
 
 

Cette année-là, puisque la plupart de mes amis, et Mariette, étaient de fiers 
partisans des Canadiens, j’affirmais par espièglerie que les Leafs étaient une 
bien meilleure équipe et qu’un des meilleurs joueurs de hockey était Eddie 
Schack. Cela alimenta bien des discussions. J’ai même reçu à la maison une 
lettre portant la signature (ou un facsimilé) d’Eddy Schack. Contre toute 
attente, les Leafs ont remporté la Coupe Stanley le 2 mai 1967. 
 

                                                                  
 

Comme quelques autres élèves de ma classe, j’avais aussi donné mon nom 
pour l’achat d’un bicycle à gazoline en pièces détachées. Heureusement que ce 
projet ne s’est pas concrétisé; mes connaissances en mécanique étaient 
pratiquement nulles. C’est aussi à ce moment-là que je soumis une demande 
pour un emploi d’été dans les mines de Wabush. Ça aussi, ça ne s’est pas 
concrétisé.  
 
 

 
 

Vers la fin des années ’60, nous pouvions sentir une nouvelle effervescence au 
Québec. Les Beatles étaient déjà très populaires auprès des jeunes. Une 
émission, Jeunesse d’aujourd’hui, animée par Pierre Lalonde et Joël Denis, 
était très suivie. Presque qu’à chaque mois, de nouveaux chanteurs et groupes 
musicaux faisaient leur apparition. Plusieurs interprétaient des versions 
françaises adaptées de hits américains. C’était l’époque des hippies, de la 
mini-jupe, du go-go et du yé-yé. 
 

                          
 

Texte soumis par André Lépine (juillet 2020) 

Quelques jours plus tard, j’allais au Carnaval de Québec. 
J’étais de retour le lendemain matin vers 7 h, à temps pour 
aller à la messe et faire les lectures.  

1967, c’était l’année de l’Expo. En juin, je me suis rendu à 
Montréal avec des amis visiter des pavillons, participer à des 
activités à la Ronde, etc. Ce fut une journée bien remplie. 
 


